

Kansai Tourism Supporters 便り

(2017/3 発行)

Kansai Tourism Supportesは関西の大学に在籍する外国人留学生による国際観光振興活動を行うチームです。今回は2016年度の活動実績をお知らせします。

○ 6月18日 京都京友禅体験工房

京友禅体験工房で染色工芸を体験しました。町屋利用の工房なので、雰囲気は京都っぽく、カフェも併設している素敵なところでした。体験したあと、みなさんはスタッフさんと話し合い、感想と意見を交換しました。



○ 7月27日 産業観光モデルコース（尼崎編）

尼崎市に行きました。音羽電機工業株式会社で見学を行い、「雷テクノロジーセンター」で迫力の雷体験をしました。また、尼崎えびす神社で巫女体験もしました。すごく貴重な経験になりました。



○ 7月30日～31日 ゆかた祭り@梅田

毎年の慣例として、今年もゆかた祭りに参加してきました。みなさんは素敵なお着物になり、打ち水や盆踊りなどを満喫しました。



今年、みなさんは盆踊りのMCにもなり、会場を盛り上げるために頑張りました！



○ 9月28日～29日 産業観光モデルコース（和歌山編）

近畿経済産業局の事業に参加し、和歌山に行つてきました。一泊二日のコースでした。一日目では黒潮市場でマグロ解体ショーを見学し、一番新鮮なマグロを味わいました。



その後、紀州漆器伝統産業会館うるわし館で蒔絵体験をしました。



一日目の最後、美しい夕日が見られるという絶景スポット円月島に行きましたが、あいにくの曇りで、夕日が見られませんでした。しかし、久しぶりに、海を目の前にしたみなさんのテンションはすごく高くなりました。

夜、白浜のホテルに泊まり、会席料理を満喫した後、温泉で一日の疲労を解消しました。

二日目では、紀州が誇る伝統産業であった紀州本藍を使用した染物体験をしました。想像力と美的センスを問われる作業でしたが、みなさんが上手にできました。



その後、湯浅醤油で醤油蔵の見学をしました。醤油の歴史と制作方法についていろいろ勉強した。



醤油アイスはびっくりするくらいおいしかったです！

- 11月6日 関西産業観光博覧会
関西空港で行った関西産業観光博覧会に見学したあと、さをり織りを体験しました。



- 12月4日 産業観光モデルコース（近江彦根市編）

近畿経済産業局の事業に参加し、彦根市に行つてきました。キリンビール滋賀工場にて「一番搾りうまさの秘密体験ツアー」を体験し、伝統工芸「彦根仏壇」の金箔押し体験もしました。日本のハイテックと伝統文化、両方を堪能した充実な一日を過ごしました。



便利なレンタサイクル「ぬぐりんこ」を使って彦根の風景を満喫しました。



2時間近く金箔押しを体験したあと、作業の難しさを体験したみなさんが職人技にさらに感心しました。

- 12月20日 はなやかKANSAI魅力アップアワード 優良事例一次評価

株式会社地域計画建築研究所の依頼を受け、関西における外国人受入環境整備の先進事例について、外国人目線から評価をしました。



○ 2月21日～22日 産業観光モデルコース（福井県編）

近畿経済産業局の事業に参加し、福井に行ってきました。一泊二日のコースでした。



永平寺にて座禅を体験しました。その前に、精進料理も体験しました。身も心も綺麗になったと感じましたね。



恐竜博物館へ見学に行きました。すごく迫力のある展示品を見ながら、恐竜についてたくさん学びました。



二日目では、越前和紙の里へ行って工房を見学しました。さらに、和紙作りも挑戦してみました。貴重な体験にみなさんがわくわくしてきました。



大滝神社で着付け体験を楽しみました。日本伝統服装を身に着け、歴史のある神社の中で散歩してみると、まるでタイムスリップしたかのようでしたね。

Kansai Tourism Supportesは（公財）都市活力研究所が運営しています。お問い合わせは kts-admin@urban-ii.or.jpまで。